

Notre partenariat privilégié s'est traduit jusqu'à présent de la façon suivante :

- Nous nous sommes engagés à accroître les échanges d'étudiants entre nos deux pays (à cette fin, nous avons créé récemment un centre d'études à l'ambassade du Canada).
- Nous continuerons de partager notre expérience dans le domaine des méthodes de maintien de la paix, de vérification et de contrôle des armements.
- Nous étudierons la proposition de la Corée, qui a été bien accueillie, par laquelle celle-ci souhaite partager avec le Canada la présidence d'ateliers régionaux sur le contrôle des armements, cette année et l'année prochaine.
- Nous voulons intensifier nos efforts afin de faire connaître dans nos deux pays les avantages de notre partenariat.
- Nous prendrons les mesures qui s'imposent afin d'augmenter le nombre de touristes et de visiteurs qui se rendent en Corée et au Canada.

En conclusion, ma visite et les autres événements qui ont eu lieu depuis la rencontre de nos chefs politiques en novembre dernier ne sont qu'un début. Les nombreuses activités prévues au cours des prochains mois se fonderont sur le même thème.

J'espère que le Club des gens d'affaires canadiens accordera son appui à ce nouveau partenariat. Je tiens d'ailleurs à vous féliciter, puisque c'est votre parrainage qui a permis à un étudiant inscrit à un programme coopératif de venir étudier en Corée cette année.

Je terminerai en vous remerciant encore une fois de m'avoir invité aujourd'hui à prendre la parole devant votre Club.